

## Erfolgreiche Eisstock Schweizermeisterschaft in Frauenfeld vom 13.-15. Januar 2023

Nach drei Jahren konnte wieder einmal eine Eisstock Schweizermeisterschaft durchgeführt werden. Der Freitag begann mit der Vorrunde der Herren A-Liga. In der höchsten Spielklasse verteidigte der ESC Rigi im Final den Schweizermeister-Titel im Mannschaftsspiel gegen den ESC am Bachtel mit 9:7 für sich. Den dritten Rang erreicht der ESC Solothurn.

Im Einzel-Zielwettbewerb Herren gewann der ESC am Bachtel den gesamten Medallensatz. Schweizermeister ist Thomas Biedermann mit 587 Punkten. Mit 584 Punkte erreichte der Titelverteidiger Martin Caspar den 2. Rang und Ueli Mumenthaler wurde mit 562 Punkten Dritter. Eine grandiose Leistung des ESC am Bachtel!

Auch bei den Junioren holte der ESC am Bachtel eine Medaille. Unser jüngstes Mitglied, Fabian Rüegg erreichte den grossartigen 3. Rang mit 156 Punkten. Den guten 4. Rang erreichte Noah Lüthi mit 150 Punkte ebenfalls aus unserem Club.

Ebenfalls im Mannschafts-Zielwettbewerb Herren gewann der ESC am Bachtel die Goldmedaille. Martin Caspar, Thomas Biedermann, Armin Wyss und Pascal Dal Molin holten mit 275 Punkten den Meistertitel vor ES Sur En mit 250 Punkten und dem ESC Rigi auf den 3. Platz mit 248 Punkten.

Die SM 2023 war für den ESC am Bachtel sehr erfolgreich.  
Herzliche Gratulation allen Mitgliedern für diese großartige Leistung!!

